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ATA CINCO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

 

----- Aos oito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número quatro do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Do Vereador António Maximiano: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email sobre as ações de sensibilização e esclarecimento sobre a 

“Prevenção Contra Incêndios Florestais”. -------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da data do Hastear da Bandeira Verde do Projeto Eco-

Escolas, relativa ao ano lectivo dois mil e vinte e dois barra dois mil e vinte e três, que 

terá lugar no dia dez de abril no Jardim de Infância e Escola Básica de Paço dos Negros, 

solicitando no mesmo o transporte das crianças do Jardim de Infância de Raposa, para 

participarem na cerimónia. -------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que está prevista uma visita à Biblioteca Municipal de 

Almeirim, para as crianças que frequentam as AAAF de Raposa, no dia vinte e seis de 

março, solicitando no mesmo, que a Junta faça o transporte. -----------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Rui Louraço: ----------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email com Edital da Assembleia Municipal de Almeirim, com os pontos da 

ordem de trabalhos da Sessão Ordinária de catorze de março de dois mil e vinte e 

quatro. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com editais para publicitação da Assembleia Geral das Zonas de 

Intervenção Florestal (ZIF) de Chamusca, Pinheiro Grande e Carregueira, Ulme e Vale de 

Cavalos e Chouto e Parreira. ------------------------------------------------------------------------------

----- Da Comissão Nacional de Eleições: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando informação referente às Eleições AR de dez de março – Proibição de 

propaganda na véspera e no dia da eleição, transporte especial de eleitores organizado 

por entidades públicas. ------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Escola Básica dois três Fazendas de Almeirim: ----------------------------------------------

----- Enviando email com as datas e locais das visitas de estudo dos alunos do primeiro, 

terceiro e quarto ano da Escola Básica de Paço dos Negros. -------------------------------------

----- Da DF Santarém – Divisão de Planeamento e Coordenação: ---------------------------------

----- Enviando email com campanha de IRS dois mil e vinte e três – Apoio para 

atendimento assistido nas Juntas de Freguesia. -----------------------------------------------------

----- Dos CTT: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando proposta de colaboração no âmbito da entrada em vigor da nova Portaria 

cento e doze barra dois mil e vinte e três de vinte e quatro de outubro de dois mil e 

vinte e três, que regulamenta a documentação produzida por entidades no exercício de 

funções de administração local. -------------------------------------------------------------------------

----- De Sandra e Jorge Torralvo: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura, para apresentar o 

espectáculo do Circo Brian, no dia três de março de dois mil e vinte e quatro, pelas 

dezasseis horas. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Teatro Politeama: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a confirmar as reservas para o Musical Laura. -----------------------------

----- De Glória Moura e Paulo Silva: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura para os dias oito e nove de 

agosto, para realizar a festa de baptizado de uma sobrinha, para um grupo de cerca de 
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setenta pessoas. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Vanessa Mateiro: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da casa da Cultura, para o dia seis de abril, 

para realizar uma festa de aniversário. ----------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Mónica Esteiro – USCP Almeirim: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que está agendada a vinda do Dr. Orelvis à extensão de 

Saúde de Raposa para o dia quinze de março. -------------------------------------------------------

----- Da Exaclean: --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com proposta de fornecimento de produtos consumíveis de higiene 

e limpeza. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Rita Paulo: -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência de espaço na Casa da Cultura, para o almoço 

de um grupo de cerca de quarenta e cinco peregrinos de Coruche, no dia dez de maio. -

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que recebeu um pedido por parte da Associação FIFCA, a solicitar a 

colaboração na cedência do autocarro e motorista para o período de vinte e cinco de 

abril a um de maio, a fim de transportar as Comitivas Estrangeiras, que vêm para o 

Festival Internacional de Folclore, Cultura e Artes. -------------------------------------------------

----- Tendo sido informado qual o horário disponível, de forma a assegurar os 

transportes da Junta. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a empresa LevyDecor, esteve no cemitério a ver o local onde vai ser 

construído o módulo dos Ossários, para começar em abril. --------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi solicitado à Câmara Municipal de Almeirim a colocação de dois 

sinais a informar a passagem de animais para o Monte da Vinha, tendo sido enviado a 

localização, informando ainda que anteriormente já existiu um sinal no local, para o 
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mesmo efeito, onde normalmente passa o rebanho do Sr. Arlindo Castelo. -----------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que vai ser enviado para a Vereadora Ana Casebre, o Programa do vinte 

e cinco de abril da Freguesia de Raposa, para juntar ao Programa. -----------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta, um pedido da Sra. Ana Rita para 

colocar as cinzas da sua mãe Julieta Clara de Oliveira Sousa Rodrigues, na sepultura do 

seu avô, no cemitério da Raposa. -----------------------------------------------------------------------

----- Tendo sido informada, que a Junta deferiu o pedido, solicitando que nos informasse 

qual o dia e hora, para o coveiro efetuar o serviço.-------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se o IRS aos munícipes da Freguesia, sendo o período de entrega de 

dois de abril a catorze de junho. -------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade, sendo feita uma informação para afixar 

nos locais habituais, para conhecimento da população. -------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a Primeira Alteração ao Plano Plurianual de Ações a qual, a ser 

aprovada, ficará em anexo à presente ata. -----------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que, à semelhança dos anos anteriores, se ofereça amêndoas da Páscoa 

aos funcionários e crianças do Jardim de Infância da Raposa. ------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


